

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas kuasa dan kasih karunia Nya memberikan kesempatan, kekuatan, hikmat dan pengetahuan kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “ analisis faktor – faktor yang mempengaruhi hasil produksi karet di Gunung Para PT.Perkebunan Nusantara III”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana matematika, fakultas matematika dan ilmu pengetahuan alam unimed.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar,MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Abil Mansyur,S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak. Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs.J. Ambarita, M.Pd dan Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak. Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda G. Sitindaon dan Ibunda E.Br Gultom yang terus memberikan doa, dukungan moral dan material kepada penulis sehingga perkuliahan dan penulisan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Begitu juga kepada kakak dan adik saya Masrina Sitindaon, Sihol Sitindaon,Elvander Sitindaon,Tiur Sitindaon,Coni Sitindaon,Join Sitindaon yang memberikan dorongan dan doa dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Matematika Nondik 2006 (Fernand, Freddy, Pele, Februdin, David, Domensus, Timotius, Rikardo,dll), UK-KMK St. Martinus UNIMED dan IKBKM UNIMED yang telah banyak membantu selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2013

Horasdin Sitindaon
NIM. 062244510012

